

*Denn ich weiß, was für Gedanken ich über euch habe,
spricht der HERR, Gedanken des Friedens und nicht des
Leides, euch eine Zukunft und eine Hoffnung zu geben.
Jeremia – 29.11*

Mit schwerem Herzen müssen wir Abschied nehmen von unserer lieben Ehefrau und Mutter

Ursula Böhm-Venn

2. März 1952 bis 19. September 2015

Sie ist im 63. Lebensjahr nach schwerer Krankheit in Frieden heimgegangen.

Ihre Liebe und Fürsorge, ihre Wärme und Freude und ihr tiefes Vertrauen in Jesus Christus werden uns immer gegenwärtig bleiben.

Anton Böhm
Irja und Daniel Böhm
Verwandte, Freunde und Bekannte

Wir nehmen Abschied am Donnerstag, 24. September 2015, um 14 Uhr in der Kapelle des Bremgartenfriedhofs Bern, Eingang Murtenstrasse.

Anstelle von Kränzen und Blumen bitten wir im Sinne der Verstorbenen um eine Spende für das ethos open hands, Hinterburgstrasse 8 a, CH-9442 Berneck, Alpha Rheintal Bank, CH-9435 Heerbrugg, IBAN CH87 0692 0025 7766 1010 7.